



INABIE resalta en XXV Feria Internacional del Libro cómo el bienestar impacta la buena lectura

Santo Domingo.- Santo Domingo. - El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) se sumó a las entidades gubernamentales que participan en la XXV Feria Internacional del Libro Santo Domingo 2023 (FILSD 2023), donde realizó la conferencia “El Bienestar y la Lectura van de la Mano”, dirigida a estudiantes asistentes a este evento emblemático que reúne a amantes de la literatura y la cultura.

En la charla magistral, que tuvo lugar en el Auditorio de la Biblioteca Nacional Pedro Enríquez Ureña, el director ejecutivo del INABIE, Víctor Castro, instó a los escolares a ser curiosos y esforzarse por comprender los textos al momento de la lectura para así poder retener los aprendizajes.

“Leer está asociado a comprender, esto es importante que ustedes, los estudiantes, lo aprendan en las aulas, para que cada día adquieran conocimientos que los hagan más útiles y eficaces”, fue parte de lo explicado por Castro a más de 170 alumnos de los centros educativos Estados Unidos de América, Unión Panamericana y Militar San Miguel Arcángel.

Esta conferencia, que contó con la presencia del director de Cultura del Ministerio de Educación, Javier Morales, fue impartida por las encargadas de Nutrición, Yomaira Tejeda, y de Gestión de Salud Escolar, Ruth Cairo, quienes explicaron a los presentes la estrecha relación entre el bienestar y la lectura.

“La lectura, la alimentación saludable y el bienestar están estrechamente vinculados en su capacidad para mejorar diversos aspectos de nuestra vida, desde la salud mental y física hasta la autodisciplina y el enriquecimiento personal”, detalló Tejeda durante su intervención en el evento.

En la actividad participaron, además, Osvaldo Liria, director de Gestión Alimentaria; la directora de Gabinete, Ocirema Caminero; la directora de Recursos Humanos, Anny Casado; la directora de Salud y Servicios Sociales, Audrey Lora; la directora Financiera, Luisa Luna; el director de Planificación y Desarrollo, Gerard De Los Santos; la doctora Ana Carolina Báez, directora de Formulación y Evaluación Nutricional y los encargados de Cooperación Internacional, Jesús Rodríguez; de Desarrollo Institucional, Carlos Segura, entre otros colaboradores.

Stand del INABIE

Durante los días de celebración de este gran evento que tiene por lema "Para todo hay un libro", los visitantes pueden disfrutar del stand del instituto, ubicado en el Pabellón del Ministerio de Educación, instalado en la parte frontal de la Biblioteca

Nacional Pedro Henríquez, en la renovada Plaza de la Cultura Juan Pablo Duarte, hasta el día 4 de septiembre.

En horario de 8:00 de la mañana a 8:00 de la noche, los participantes pueden conocer en detalle todo sobre la institución y las labores diarias que realiza para garantizar el bienestar de los estudiantes del Sistema Educativo Público Nacional.

El INABIE ofrece a los visitantes del stand charlas, conferencias, conversatorios, composición digital de platos saludables, juegos interactivos sobre retos de salud visual para la lectura y distribución de materiales didácticos.

Además, los presentes en el stand del INABIE podrán compartir y entretenerse con "El Superbienestar", el nuevo personaje del instituto.

La Feria Internacional del Libro es reconocida como uno de los eventos literarios más importantes de la región, y en esta edición el INABIE se complace en formar parte activa de esta celebración cultural que cuenta este año con Israel como país invitado.

El INABIE invita a estudiantes, docentes, padres y madres de familia y público en general a su stand para que disfruten de una serie de actividades ha preparado para promover la lectura y el acceso a la educación.